

COOPERATIVA HECTOR COBOS

Dentro de las competencias del GAD MUNICIPAL DE DURÁN, esta Cooperativa, que está ubicada al norte del cantón, se requiere que las autoridades del GADMD tomen en cuentas las necesidades de los moradores que habitan en esta cooperativa, que es una de las más grande de Durán.

Teniendo como necesidades prioritarias las siguientes obras:

- **SERVICIOS PÚBLICOS.** - Esta Cooperativa carece de agua potable, las 24 horas del día. Los siete días de la semana, ya que llega sólo 3 veces a la semana por 2 horas.
- **VIALIDAD URBANA.** - Las calles se encuentran sin señaléticas en un alto porcentaje y no tienen nombres.
- **INFRAESTRUCTURA FÍSICA Y ESPACIOS PÚBLICOS.** –En este sitio existe un riesgo de inseguridad muy alto, el consumo de drogas y de comercialización también es el pan de cada día, se observan a los jóvenes y niños de todas edades consumiendo drogas en la vía pública. Urge en este sector colocar **cámaras de seguridad del 911**, para disminuir los actos delictivos y el tráfico de sustancias sujetas a fiscalización.
- **CONTROLAR EL USO Y OCUPACIÓN DEL SUELO.** –
Hacen falta áreas verdes para que la juventud, y niñez tengan en que ocupar sus tiempos libres, ya que los terrenos que eran considerados como áreas verdes en este sector han sido vendidos por esta administración, cambiando su uso de suelo y aprobados en sesión de Consejo por los concejales.
Se necesita socializar con la empresa pública de alumbrado CNEL, para que mejoren las iluminarias de las calles de esta cooperativa.